

BAB V
KESIMPULAN, SARAN-SARAN
DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari seluruh pembahasan dalam skripsi ini dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Mempercayai kiamat merupakan kewajiban umat Islam sebab dengan mempercayai rukun iman yang kelima tersebut agar manusia sadar bahwa hidup di dunia inihanya sementara, masih ada surga dan neraka sebagai tempat kembali atas amal perbuatan yang telah diperbuatnya selama hidup di dunia.

Sedangkan dalam ajaran Budha hancurnya dunia ini sebagai motivasi supaya manusia itu tidak seenaknya berbuat sesuatu, melaksanakan pekerjaan itu hendaknya sesuai dengan sila agar dalam kehidupan di dunia yang lainnya nanti dapat mencapai kebahagiaan tidak sengsara.

2. Konsep hidup dalam mencapai apakah nanti ke surga atau ke neraka menurut Islam adalah dengan jalan menjauhi larangan Allah serta melaksanakan segala perintahnya (taat).

Sedang menurut Budha segala perbuatan yang dikerjakan dalam dunia ini akibatnya terlihat pada saat

terjadi tumibal lahir atau pada kehidupan yang lainnya nanti.

B. Saran-saran

Setiap orang beragama tentu mempunyai tujuan mengapa ia beragama. Begitulah dengan ajaran Islam dan Budha yang mempunyai adanya hancurnya alam semesta ini, setiap orang pasti ingin berbahagia pada kehidupan yang lainnya nanti, bagi umat Islam agar mencapai surga, sedang bagi ajaran Budha supaya dalam hidup di dunia lain nanti menjadi orang yang mulia.

Untuk mencapai semua itu penulis sarankan:

1. Hendaknyalah kita semua menyadari bahwa hidup di dunia ini sementara, karenanya jangan sampai membuat kita terpedaya hendaknyalah kita berusaha untuk meraih surga yang kekal di akhirat kelak.
2. Hendaknyalah sebagai umat Islam dalam mempelajari agama lain tidak sampai terlena dengan agama yang dipelajarinya tersebut, tidakjuga menghina apalagi menjelek-jelekkan agama lain, demikian juga sebaliknya bagi umat Budha sebaiknya dalam mempelajari agama lain itu dijadikan suatu bahan masukan sehingga dapat memilih ajaran agama yang mutlak kebenarannya, agar tidak menyesal dikemudian hari.
3. Kepada semua pihak janganlah mempunyai anggapan bahwa semua agama benar, karena melihat dari satu

segi saja, anggapan semacam itu hanyalah akan meleburkan agidah kita dan juga generasi setelah kita.

C. Penutup

Alhamdulillah panjatkan puji dan puji syukur kehadiran Allah WT, atas terselesainya skripsi ini. Karena keterbatasan ilmu dan kemampuan yang ada pada penulis, maka tentulah banyak kekurangannya dan kekhilafan. Penulis berharap semoga dengan keterbatasan ini kritik dan saran senantiasa diharapkan penulis sebagai penyempurnaan pembahasan berikutnya. Semoga bermanfaat bagi penulis khususnya, pembaca budiman pada umumnya. Amin.